
日本診療放射線技師連盟 2020 年度第２回理事会議事録 

 

日時：2020 年 4 月 25 日（土）16:40～17:20 

場所：日本診療放射線技師会 事務所 

出席者：21（*WEB 参加） 

理事長：中澤靖夫、副理事長：篠原健一、佐野幹夫*、畦元将吾* 

理事：江田哲男、小黒清*、小田正記、児玉直樹*、茂木大志*、轟英彦*、富田博信*、中村勝*、西川祝子*、 

船水憲一*、松田恵雄*、山本英雄*、吉井章*、吉川典子*、富田伸生*、髙嶋敏光*、江藤芳浩* 

 

委任状出席者：4 

理事：小川清、北川明宏、小林一郎、中澤洋治 

 

欠席者：4 

理事：熊代正行、藤井雅代 

監事：播間利光、田城邦幸 

 

 

議題１ 2020 年度各都道府県会費納入者数について 

全員で確認した。 

 

議題２ 2020 年度都道府県ご寄付納入について 

全員で確認した。リストに誤りがあったため、訂正し再送付。 

 

議題３ 2020 年度役員ご寄付納入額について  

全員で確認した。 

畦元議員関係で宏池会のパーティー券を中国四国ブロック 100 枚、東京開催 100-200 枚の購入が必要。 

寄付賛同者を増やしたい。 

 

議題４ 自由民主党診療放射線技師制度に関する議員懇話会病院見学について 

コロナウィルスの影響で延期。秋頃を予定している。 

 

その他 

畦元副理事長より以下報告。 

①都道府県別 2019 年度自民党入党名簿（静岡県のみ済）、現在作成中です。次回理事会（７月）配信予定。 

②自民党入党費振込コード一覧（都道府県別）作成済み、連盟事務局より５月中に配信予定。 

③申し込みが簡単な方法について、申し込み専用メールアドレスを作成済、連盟事務局より 5 月中にメール配信

予定。このコードを記載の上お申し込みをお願いしたい。 

④第 2 回畦元通信は現在作成中です。 

⑤自民党党員証は 2019 年度分 502 通を発送しました。未送付分（303 通）は 4 月中に発送いたします。 

⑥自民党党員費領収書は専用申込書で申し込まれた方は党員証に同封して発送しました。 



⑦医療現場においてマスク、ガウンが不足している問題は現在調査中です。厚労省関係部署へも問い合わせをし

ております。各都道府県の各々課の名称は多少の違いはありますが「薬事」に関する課、例えば「薬事課」「薬務

感染症対策課」などが窓口になり受け付けています。 

⑧医療法人病院対象に融資や補助制度があります（持続化給付金）。経済産業省のホームページに掲載されてい

ますので、必要な方はお問い合わせください。 

⑨長崎のクルーズ船にモービルモバイル X 線 CT を設置できないか交渉している。 

⑩患者と技師が密な環境にならないよう、施設内ではなく駐車場にコンテナを設置し CT 等その場所で撮影でき

る環境作りを検討中。 

⑪現在の国からの予算は医療界全体で 3000 億円だが、診療放射線技師独自の予算が取れないか根本議員と交渉

している。 

 

吉川理事：コロナ関連で中止になっている地域住民健診の再開を検討してほしい。 

畦元副理事長：厚生労働省に問い合わせところ、コロナの状況で再開のメドがたっていないとのです。 

しかし国会でも問題になっているので、今後、対応して参ります。 

富田（埼玉）理事：車椅子、ベッド移動を担当した方は濃厚接触者扱いにしていただきたい。また移乗補助をし

た場合は濃厚接触者にあたるのか、PPE をつけていればそれにあたらないのか、現状は線引きがはっきりしてい

ない。診療放射線技師・臨床検査技師は医師・看護師に接触しているため、濃厚接触者になると伝えてほしい。 

畦元副理事長 厚労省へ伝えている。対応遅れる可能性はある。 

 

轟理事：医療人の抗体検査をするべきではないか、技師会から厚労省へ伝えてほしい。抗体検査の確立は３０％ 

    陽性と出れば確定のため、是非利用したい。 

 

 

以上 


